● 大阪 (100 は 100 は 100

Free 参観 Week 終了。 ありがとうございました。

今週月曜日からの四日間、今年度三回目の実施となる Free 参観 Week でした。8日(月)が 13名、9日(火)が7名、10日(水)が4名、そして本日12日(金)の午前中まで10名、計34名の生徒の保護者の皆様に参観いただきました。福島県の新型コロナウイルス緊急対策期間でもあり、感染リスクを避けるよう職場からの要請等もある中でしたが、多数の保護者の皆様においでいただいたと捉えています。ご多忙な中、ありがとうございました。

初日に紹介した感想を除き、今日までの感想アンケート内容をお知らせします。

<質問1> 本校の様子を参観して感じたこと

- 楽しそうでした。【1年】
- 授業中・休み時間ともに落ち着きがあって成長を感じた。【1年】
- 前回より落ち着いていておだやかでした. 【1・3年】
- 明るく活動していた。【1・3年】
- 落ち着いていた. 【2年】
- 〇 明るい表情でした。【2年】
- 英語の授業のため?静かに受けていました。【2年】
- テスト予想問題をやっていた感じですが、みんな真剣に取り組んでいまし

グラフは4日間の

アンケートすべて

を集計しました

評価「3」

評価「51,

69%

た。【2年】

<質問 2 > 生徒にとって わかりやすい授業でしたか 【5 段階評価で】

<質問3>

感想や要望等を自由に

- 先生の話を一人一人がしっかり聞いて
- 授業を受けている姿がすばらしかった。楽
- しい授業にしてくれる先生に感謝です。【1年】
- 1 年生は 4 月にクラス替えがあるので、今のクラスでの参観が最後だった ので、少しさみしく感じました。2 年生になったら、どのような雰囲気の

クラスになるのか楽しみです。【1年】

- 授業に笑顔もあって楽しそうでした。【2年】
- 私も一緒に学びました。【2年】
- 自主学習の時間に来てしまいました。フリー参観の時だけでも時間割を HP または紙面でお知らせしていただけると助かります。授業が見られな かったので帰りました。【2年】
- 楽しく授業を受けていて、まじめに取り組んでいました【1・3年】
- 子供たちの授業を受ける姿を見られることは貴重です。また来年もお願い します。【2年】
- フリー参観は,自分の時間をみつけて参観できるので来やすいし、より普段 の授業が見られると感じた。今後もこの形態で実施していただけるとあり がたいです。【2年】
- 1年生も3年生も真剣に授業を受けていて感心しました。教室の後ろの掲示物、楽しかったです。自由参観はホント、自由に教室を見て回れるのでとてもうれしいです! ありがとうございました。【1・3年】
- 1年生も3年生も真剣に授業を受けていて感心しました。教室の後ろの掲示物、楽しかったです。【1・3年】
- 自由参観は、ホント自由に教室を見て回れるのでとてもうれしいです。ありがとうございました!【1・3年】
- 楽しく授業を受けていて、まじめに取り組んでいました【1・3年】
- O 授業参観など、なかなかタイミングが合わず、来られる機会が少ないので、 こういった機会はもっと増やしてもらえたらいいと思います。【学年記載な し】

今年度は、新型コロナ感染予防のため、一斉参観では感染リスクが高まると考え、Free 参観 Week を設定し年間3回実施しました。今の時期は学習範囲も終了した教科も多く、特に3年生は入試過去問チャレンジで実践力の向上の時期ですので、授業参観の見応えの部分やわかりやすさ・楽しさといった授業づくりの要素は少ない・難しい時期かもしれません。

今回のアンケートにも Free 参観 Week のメリットが書かれてあり、「次年度も・・」といった要望も見られました。逆に「時間割を教えてほしい」という要望もありましたが、できれば、お子さんに「今日行くけど、今日の時間割は?」と会話の糸口にしてもらえればとも感じます。

ワクチン接種や感染状況の推移を見ながら、次年度に向けて検討して参ります。